

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan Analisis data dan pembahasan yang telah dikemukakan dalam bab IV, Maka kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini baik secara simultan maupun parsial adalah sebagai berikut :

1. Dana Perimbangan berpengaruh dan signifikan terhadap Belanja Modal. Hal ini dapat dilihat dari nilai t hitung sebesar $(4,190) > t$ tabel sebesar $(2,00247)$ dan nilai signifikan sebesar $(0,000) < 0,05$. Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa H_{01} ditolak, dan H_{a1} diterima.
2. Sisa Lebih Perhitungan Anggaran (SiLPA) tidak berpengaruh terhadap Belanja Modal . Hal ini dapat dilihat dari nilai t hitung sebesar $(0,973) < t$ tabel sebesar $(2,00247)$ dan nilai signifikan sebesar $(0,335) > 0,05$. Berdasarkan hasil uji t dapat disimpulkan bahwa H_{02} diterima, dan H_{a2} ditolak.
3. Pengaruh Dana Perimbangan dan Sisa Lebih Perhitungan Anggaran (SiLPA) Terhadap Belanja Modal Berdasarkan hasil uji F secara simultan variabel Dana Perimbangan dan variabel Sisa Lebih Perhitungan Anggaran (SiLPA) berpengaruh dan signifikan terhadap Belanja Modal dengan nilai F hitung sebesar $(8,893) > F$ tabel sebesar $(3,16)$ dan nilai Signifikan sebesar $0,000 < 0,05$.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan adanya beberapa keterbatasan dalam penelitian ini, maka peneliti memberikan beberapa saran yaitu sebagai berikut :

1. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti tentang Belanja Modal disarankan untuk dapat menambah variabel-variabel lainnya yang berhubungan dengan Belanja Modal. Tidak hanya sebatas pada variabel-variabel yang peneliti ambil untuk diteliti.

Peneliti selanjutnya disarankan untuk menambah luas penelitian dan waktu penelitian sehingga akan diperoleh hasil penelitian yang lebih akurat. Selain itu, penelitian selanjutnya disarankan mengambil sampel dari kabupaten/kota daerah lain agar dapat membandingkan hasil penelitian.

Penelitian ini dilakukan dalam periode 5 tahun yaitu dari 2015 sampai dengan 2019. Untuk itu peneliti dapat memberikan saran agar dapat menambah periode waktu penelitian agar dapat melakukan generalisasi terhadap penelitian selanjutnya.

2. Bagi Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah Kota Medan

Belanja Modal Pemerintah Kota Medan harus meningkatkan dan memaksimalkan secara baik dan efisien agar Dana Perimbangan di Kota Medan meningkat. Hasil ini menunjukkan bahwa semakin tinggi dana perimbangan maka belanja modal akan semakin meningkat, begitu pula sebaliknya.

